

Die Fahngeschichte der Liedertafel Winterthur (1852/1855) 1971 - 2004

Ein Bild der bis 1971 verwendeten Fahne konnte nicht mehr gefunden werden. Die im Archiv in der Stadtbibliothek befindlichen Akten geben keine Hinweise auf die letzte damalige Fahne von 1971.



Alte Bilddokumente von 1902 und 1908.

Die beiden Vorfahren der LTW waren die Chöre MC Frohsinn Winterthur (1852) und MC Winterthur (1855).

Der MC Frohsinn Winterthur war nebst dem Stadsängerverein (1827) und dem Männerchor Seen (1844) einer der ältesten Chöre am Platz.



Aus den Akten sind die Namen des letzten Fähnrichs und des Verantwortlichen für das Fotobuch zwar bekannt, aber es gibt keine weiteren Hinweise auf den Verbleib der letzten Fahne und die Vereinsfotos.



Die beiden Vorfahren der LTW waren die Chöre MC Frohsinn Winterthur (1852) und MC Winterthur (1855).

Hier werden die alte Fahne (links oben vor 1900), ein Bild mit Signet und eine weitere spätere Fahne vom MC Winterthur gezeigt.



1971: Aus dem Zusammenschluss oder der Fusion der beiden Chöre «MC Frohsinn Winterthur» und «MC Winterthur» entstand die «Liedertafel Winterthur». Am 28.10.1972 kam es zu einer Fahnenweihe.

2004 wurde die Liedertafel per GV Beschluss mangels genügender Mitgliederzahl aufgelöst. Die letzte Fahne wird seitdem im Stadtarchiv aufbewahrt wobei das Original bisher noch nicht gesichtet worden ist.